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Дипломная работа: 60 с, 5 рис., 30 источников, 1 прил.
ЛОГИСТИКА, РАЗВИТИЕ, ГОСУДАРСТВЕННОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ, ЛОГИСТИЧЕСКИЙ ЦЕНТР, ЛОГИСТИЧЕСКИЙ ОПЕРАТОР
Целью дипломной работы является определение основных перспективных направлений развития логистической системы Республики Беларусь.
В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:
1. Рассмотреть сущность и понятие логистической системы Республики Беларусь;
2. Изучить структуру логистической системы Республики Беларусь;
3. Дать характеристику и анализ системы логистического управления в Республике Беларусь;
4. Сделать выводы.
Объект исследования: логистическая система Республики Беларусь.
Предмет исследования: особенности развития логистической системы Республики Беларусь.
Методы исследования: системный подход и общенаучные методы познания: сравнение, обобщение, экономический анализ, синтез.
Область возможного практического применения: предложенные решения могут быть использованы на практике при создании и организации деятельности торговых, транспортных и промышленных предприятий страны.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования сопровождаются ссылками на их авторов.















Thesis: 60 p., figures 5, 30 sources, 1 app.
LOGISTICS, DEVELOPMENT, GOVERNMENT REGULATION, LOGISTICS CENTERS, LOGISTICS OPERATORS
The aim of the thesis is to determine the basic perspective directions of development of the logistics system of the Republic of Belarus.
As part of achieving this goal by the author were as follows:
1. Consider the nature and concept of the logistics system of the Republic of Belarus;
2. To study the structure of the logistics system of the Republic of Belarus;
3. To characterize and analyze logistics management system in the Republic of Belarus;
4. To draw conclusions.
The object of study: logistic system of the Republic of Belarus.
Subject of research: especially the development of the logistic system of the Republic of Belarus.
Methods: a systematic approach and scientific methods of cognition: a comparison, synthesis, economic analysis, synthesis.
The area of possible practical application: the proposed solutions can be used in practice in the creation and organization of the trade, transport and industrial enterprises in the country.
[bookmark: _GoBack]The author acknowledges that some of the material correctly and objectively reflects the state of the investigated process and all borrowings accompanied by links to their authors.
